



元気で過ごせますように

11月14日、藤里幼稚園児が宝昌寺を訪
れ、七五三のお参りをしました。
園児たちは、住職よりお祓いを受けた
後、みんなで手を合わせて、元気で風邪
をひかないようにお祈りしました。

健やかな成長を願い

「七五三」でお参り

- ・山田 浩人（一の渡・第5分団班長）
- ・菊池 正昭（矢坂下・第3分団）
- ・村岡 信裕（下町・第1分団）
- ・成田 翔（寺屋布・第5分団）

災予防の意識が高まるものとなるでしょう」とあいさつが述べられました。
その後、淡路製材所から火災が発生したとの想定で放水訓練を行ない、万が一の有事に備えて、作業手順の確認をしました。

【辞令交付者】 〔昇格〕

11月7日、14日の両日、広域藤里体育馆において、教育委員会が主催する家庭バレー大会が開催され、参加した7チームが熱戦を展開しました。
試合では、珍プレー・好プレーが続出するなど、熱戦の中にも笑いが絶えず、和気あいあいとした雰囲気でプレーしていました。

結果は、4戦全勝でプリティーズ（市川和安監督）が見事に7連覇を達成しました。



白熱したラリーを展開！

藤里町教育委員会が主催するふじこま大学（古川弘昭学長）の閉校式が11月16日、総合開発センターにおいて行われました。式では、努力証（年7回出席）、修了

実りある学習を終えて

ふじこま大学閉校式



1年間の努力を称え

- ・小山 ツヤ（粕毛上町）
- ・川口 範子（下根城）
- ・堀内 ミヨ（川原町）
- ・加藤 サナヨ（上中畑）
- ・臼井 寿美子（浅間町）
- ・佐々木 チエ（愛宕第一）
- ・石岡 順一（館の下）
- ・佐々木 ツナ（琴町）
- ・伊藤 ナツエ（川反町）

【大学院課程修了証書受賞者】 〔敬称略〕

証（努力証4回）、修士証（努力証6回）を受賞された方々に証書が授与された後、古川学長より「一人ひとりが心身ともに健康であり、生きがいの充実だけにとどまらず、家庭や地域、子ども達に活力を与える、藤里町を支える原動力につながっています」とあいさつが述べられました。
また、午後からは、学習発表会が行われ、1年間学んだ踊りや民謡の学習成果を披露していました。

みんなのわたい

《くらしの知恵袋》 「大根おろしが辛いときは？」

大根おろしが辛くて困ったときは酢を少し入れると辛さが和らぎます。また、大根を熱湯に数秒つけてからおろすという方法もあります。